



¶ Une rencontre inoubliable avec l'Ambassadrice d'El Salvador ¶

publié le 12/06/2025

La réponse du Président de la République d'El Salvador aux élèves de 4 ELGAR.

Descriptif :

Vendredi dernier, Madame Lorena Sol de Pool, Ambassadrice d'El Salvador est venue, accompagnée de Monsieur Mena, Ministre Conseiller, au Collège Jean Hay de Marennes, à la rencontre des élèves de 4e ELGAR et de leur professeur d'espagnol.

Pour l'occasion (...)

Vendredi dernier, Madame Lorena Sol de Pool, Ambassadrice d'El Salvador est venue, accompagnée de Monsieur Mena, Ministre Conseiller, au Collège Jean Hay de Marennes, à la rencontre des élèves de 4e ELGAR et de leur professeur d'espagnol.

Pour l'occasion, le collège avait revêtu les couleurs du Salvador et c'est au son de l'hymne national salvadorien que les élèves ont accueilli ces représentants officiels.

Dans une atmosphère à la fois solennelle et chaleureuse, les élèves ont pu échanger de manière intimiste avec les représentants diplomatiques. Un dialogue riche, autour du pays, de son histoire et de sa culture, s'est rapidement installé. Bien qu'intimidés au départ, les élèves ont su s'exprimer, en français comme en espagnol, pour poser leurs questions sur les fonctions d'une ambassadrice ou encore sur la vie quotidienne au Salvador où le changement d'heure été-hiver n'existe pas notamment !

Ils ont aussi découvert que le port de l'uniforme est obligatoire dans tous les établissements publics, que la journée scolaire débute à 7h30 pour se terminer à 14h30, que tous les élèves sont équipés d'ordinateurs ou de tablettes, etc.

Grâce à des petits films projetés pendant la rencontre, ils ont pu également entrevoir la richesse naturelle et culturelle du pays : ses plages propices au surf, ses paysages vallonnés et verdoyants, ses temples issus des civilisations anciennes...

« **La richesse de notre pays, c'est d'abord le peuple... puis le café !** », a déclaré Mme l'Ambassadrice avec enthousiasme.

Ce moment fort s'est poursuivi avec la présentation du courrier officiel adressé par le Président de la République du Salvador, M. Bukele. C'est Mickaël, élève volontaire, qui, avec émotion, s'est proposé de lire la version française devant l'assemblée.

Puis, l'ambassadrice s'est tournée vers M. Durieux en déclarant : « **Señor Maestro, au nom du Président de la République du Salvador, je vous remets sa réponse en main propre.** »

Un cadeau artisanal salvadorien a été remis à chaque élève par le cabinet du Président – un geste aussi symbolique que touchant. « **C'est magique !** », « **C'est incroyable !** » « **C'est trop bien !** », ont ainsi réagi les élèves, avant d'immortaliser ce moment par une photo de groupe et une mini-vidéo adressée au Président salvadorien.

La délégation a ensuite été conviée à un déjeuner au restaurant scolaire, où les attendaient, entre autres mets, des huîtres généreusement offertes par la Maison Gillardeau, pour mettre à l'honneur les produits de notre territoire.

Au terme de cette matinée riche en émotions et en découvertes, des projets d'échange entre El Salvador et notre établissement commençaient déjà à germer. « **Cette rencontre est une première étape** », a ainsi confié le Ministre

Conseiller.

Le collège est très honoré par cette visite, sollicitée par le Président salvadorien lui-même. Mickaël revient ainsi sur cette rencontre en indiquant :« En lisant la lettre, j'ai ressenti beaucoup d'émotion et beaucoup de stress, puisqu'il y avait l'ambassadrice à côté de moi et que tout le monde me regardait. Mais avec les remerciements du Président, je me suis senti beaucoup mieux. C'était un moment très intense, mais auquel j'ai voulu participer. Je remercie l'ambassadrice pour les applaudissements, ainsi que le ministre. Ce fut un plaisir de les voir et de participer à cette lecture. Je remercie également le Président d'avoir répondu à notre petite carte que nous lui avions envoyée. J'ai passé un super moment en leur compagnie. »

Une belle page d'ouverture à l'international vient de s'écrire au cœur de notre établissement.

Señor DURIEUX

Portfolio



Documents joints

 [courrier_du_president_-_el_salvador_esp_](#) (PDF de 10.2 Mo)

 [courrier_du_president_-_el_salvador_fra_](#) (PDF de 10.1 Mo)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.